

## Siaran Pers

### **Dukung Pengembangan UMKM, AAJI Jalankan Program ISR dan Literasi di Semarang**

**Semarang, 11 Agustus 2023** – Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) kembali menyelenggarakan ajang penghargaan terbesar di industri asuransi jiwa, yaitu Top Agent Awards (TAA) AAJI ke-36, yang tahun ini berlangsung di kota Semarang. Rangkaian acara dibuka dengan seremonial program *Industry Social Responsibility* (ISR) dan Literasi yang mengangkat tema **“Mendukung UMKM dan Masyarakat Cerdas Digital & Finansial”** pada Rabu, 9 Agustus 2023 bertempat di Balai Palupi, Kelurahan Candi, Semarang.

**Ketua Bidang Literasi & Perlindungan Konsumen AAJI, Freddy Thamrin** dalam sambutannya menyatakan bahwa kegiatan ISR dan Literasi ditujukan untuk memberikan manfaat kepada masyarakat sekitar di mana TAA AAJI dilaksanakan. *“Dalam rangka mendukung program pemerintah untuk memajukan UMKM, AAJI bersama anggotanya berfokus pada pembinaan UMKM di setiap pelaksanaan kegiatan sosialnya. Untuk itulah, kami berkunjung ke Kelurahan Candi di mana terdapat komunitas UMKM yang memiliki potensi untuk maju dan menjadi penyokong perekonomian Kota Semarang di masa yang akan datang”* ungkap Freddy.

Bantuan sarana dan prasarana pendukung operasional UMKM disalurkan kepada kelompok UMKM di Kelurahan Candi. Barang-barang seperti tenda, rak, meja, *screen projector*, perlengkapan memasak hingga alat tulis dan sembako diserahkan secara simbolis dalam acara seremonial di Balai Palupi. Selain itu, AAJI juga memberikan bantuan berupa perbaikan kolam kepada Kelompok Budidaya Ikan Lele (POKDAKAN) Mina Candi Sejahtera.

**Pengurus POKDAKAN Mina Candi Sejahtera, Joko Wodarso** menjelaskan *“Sebelum adanya bantuan ini kita terkendala adanya longsor yang beberapa bulan lalu itu mengakibatkan semua kolam rusak dan semua nggak bisa ditata ulang. Dengan adanya bantuan dari AAJI alhamdulillah wa syukurilah saya dan teman-teman dan warga RT 04 terutama POKDAKAN Kelompok Budidaya Ikan Mina Candi Sejahtera bisa mewujudkan kembali cita-cita untuk budidaya ikan”* tutur Joko.

AAJI turut menyelenggarakan program Literasi dengan memberikan pelatihan serta pendampingan kepada para pelaku UMKM di Kelurahan Candi. Secara keseluruhan, terdapat sembilan kelas pelatihan yang dijadwalkan berlangsung mulai dari tanggal 29 Juli hingga 26 Agustus 2023. Materi-materi pelatihan, seperti *Batik Eco Print*, *Digital Marketing*, *Desain Kemasan* dan *Urban Farming* disampaikan oleh narasumber-narasumber ahli yang berasal dari Semarang. Selain itu, terdapat juga materi literasi seperti *Manajemen*

*Keuangan UMKM, Public Speaking, Social Media, Persiapan Masa Depan, dan Pengelolaan Keuangan Bagi Ibu Rumah Tangga* yang dipresentasikan oleh perwakilan dari perusahaan anggota AAJI.

Dalam sambutan tertulisnya, **Wali Kota Semarang Hevearita Gunaryanti Rahayu** menyatakan bahwa di era perdagangan global seperti sekarang UMKM dituntut untuk bisa meningkatkan kualitas produk dan pengetahuannya. *“Ya ini gayung bersambut dengan yang dilaksanakan oleh AAJI, bahwa mereka memberikan CSR-nya berupa fasilitas sarana prasarana juga soft skill seperti pelatihan digital marketing kemudian public speaking, di mana memungkinkan masyarakat untuk bisa memasarkan produknya dengan baik, sehingga pemasaran bisa lebih luas lagi, pendapatan akan meningkat dan tentunya akan lebih sejahtera”* tutupnya.

###

#### **Tentang Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI)**

AAJI adalah wadah dan penyalur aspirasi Perusahaan Asuransi Jiwa dan Reasuransi di Indonesia. Didirikan pada tahun 2002, saat ini AAJI beranggotakan 61 perusahaan asuransi jiwa dan 6 perusahaan reasuransi di Indonesia. Visi AAJI adalah mendorong transformasi industri asuransi jiwa dan seluruh pemangku kepentingan di dalamnya untuk melampaui setiap sasaran dan batasan. AAJI memiliki tiga misi yaitu sebagai aggregator, menyatukan semua sumber daya untuk mendorong dan mewujudkan seluruh kepentingan setiap pemangku kepentingan, sebagai aktivator yang mengaktifkan peta jalan untuk mewujudkan setiap tujuan yang dipercayakan oleh pemangku kepentingan, dan sebagai akselerator yang mengakselerasi transformasi industri asuransi jiwa serta setiap pemangku kepentingan di dalamnya.

#### **Untuk keterangan lebih lanjut:**

Togar Pasaribu

Direktur Eksekutif AAJI

Telp: +6221 3190 0500 | Email: [aaji.info@aaji.or.id](mailto:aaji.info@aaji.or.id)